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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie ernst nimmt der Senat sein Sanierungsprogramm? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wann wird die Senatskommission, die sich mit möglichen Kürzungen im Bereich der 
Sozialleistungen beschäftigen soll, erstmals tagen? 
 

2. Findet bereits eine inhaltliche Vorbereitung der ersten Sitzung, beispielsweise durch 
Überlegungen, in welchen Bereichen gekürzt werden könnte bzw. in welchen nicht ge-
kürzt werden sollte statt und wenn ja, wie ist hier der Stand? 
 

3. Falls weder klar ist, wann die Kommission erstmals tagen wird, noch eine inhaltliche 
Vorbereitung stattfindet, wie ernst ist es dem Senat mit seinem Sanierungsprogramm? 

 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


